

# El Partido Peronista Auténtico Denuncia la Injerencia del Ejército en la Política

## :: El PPA Advierte que no Apoyará un Gobierno que Consolide la Dependencia.- Piden la Degradación de López Rega

(IPS, AP, AFP y UPI)

**BUENOS AIRES, 30 de agosto.**— El Partido Peronista Auténtico (PPA), denunció el avance militar sobre el poder en Argentina.

Bajo el título de "Una vez más liberación o dependencia" el PPA dio a conocer un documento en el cual se llama la atención sobre "la presencia de los más conspicuos representantes del acuerdo militar" en el acto de asunción del comando general del ejército por parte del general de brigada Jorge Videla.

Según el PPA, esto es una prueba de que "el partido militar que ayer lideraba el general Lanusse, vuelve hoy a encabezar el proyecto de la dependencia".

El PPA advierte que no va a "sostener un gobierno que consolide la dependencia", y que no va "a tolerar a otro que venga a hacer lo mismo", al tiempo que propone un programa de 6 puntos para "lograr la pacificación nacional".

\* Renuncia de la presidenta de la República, Isabel Martínez "porque, al suplantar el programa de liberación que el pueblo votó, ha perdido legitimidad y sustento popular".

\* "Convocación a elecciones".

\* "Levantamiento del estado de sitio, derogación de toda le-

gislación represiva y liberación de todos los presos políticos, libertad de prensa, información y acción política para todos los sectores, investigación y procesamiento de los integrantes de las tres "A" (Alianza Anticomunista Argentina, AAA), de López Rega su jefe, y de los delincuentes económicos".

\* "Democratización sindical y reforma a la ley de asociaciones profesionales".

"Constitución de un Frente de Liberación Nacional con los sectores opuestos al imperialismo".

\* "Programa económico de emergencia, basado en el nacionalismo económico y la expropiación de ingresos a los monopolios y la oligarquía, para orientarlos en favor de los trabajadores argentinos".

### LOPEZ REGA

Mientras tanto, Luis Mone-tla, de la Agrupación Democrática Argentina solicitó la degradación del ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, de su condición de comisario general de la policía federal.

López Rega, que hasta 1962 había sido cabo en la policía, se hizo ascender en 1974 durante su función como ministro de Bienestar Social, al cargo de comisario general, ascendiendo así 15 grados, lo que determinó en su oportunidad

la renuncia de más de 20 funcionarios policiales en señal de disconformidad.

Por otra parte, como consecuencia de los numerosos procedimientos efectuados en la ciudad de San Miguel de Tucumán, capital de la provincia homónima, ubicada a unos mil 400 kilómetros al noroeste de la capital federal, mil fueron al parecer detenidas varias personas, entre las cuales se estima figuran los 3 jóvenes que participaron en el atentado guerrillero que destruyó un avión Hercules C-130 de la Fuerza Aérea argentina.

El mencionado atentado se efectuó en la base Benjamín Matienzo, de la ciudad citada, en él perdieron la vida 5 gendarmes, produciéndose además 25 heridos.

Finalmente, el ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Ramón Escovar Salom, llegó esta noche a Buenos Aires para cumplir una visita oficial de 6 días que, según fuentes diplomáticas, tiene por fin "replantear globalmente" las relaciones entre los 2 países y además analizar problemas hemisféricos.

## EXCELSIOR Mataron Anoche a un Senador Justicialista

**BUENOS AIRES, 30 de agosto (Latín y AFP).** El senador peronista Pierino Malabani fue asesinado esta noche en la ciudad de San Nicolás, informó la policía federal.

Malabani era legislador de la provincia de Santa Fe; pertenecía al Frente Justicialista de Liberación.

San Nicolás está a 200 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Voceros oficiales de la policía dijeron que el senador viajaba en un auto con otras dos personas cuando desde otro vehículo le dispararon casi a boca de jarro.

El legislador pereció instantáneamente; sus dos acompañantes están heridos.

Hasta el momento se ignora la identidad de los asesinos.

EL PARTIDO PERONISTA AUTENTICO DENUNCIA LA INTERVENCION MILITAR EN LA ARGENTINA

**BUENOS AIRES, 30 de agosto.**—El Partido Peronista Auténtico denunció en un comunicado difundido hoy aquí, "la presencia de los más conspicuos representantes del acuerdo militar" en el gobierno argentino. Señala asimismo que esto significa la vuelta al poder del partido que en el pasado encabezaba el general Agustín Lanusse. En este documento, el PPA propuso un plan para lograr la pacificación nacional, que incluye la renuncia de Isabel Martínez y el fin de la represión. (IPS).